

Frühjahrsputz auf Gut Aiderbichl

Deggendorfer Tiergnadenhof hat umgebaut und Gelände verschönert

Von Diana Millgramm

Deggendorf. Der Frühjahrsputz steht derzeit bei vielen auf der Tagesordnung. Auch auf Gut Aiderbichl hat es eine Frühjahrsrenovierung gegeben. In österlichem Glanz erstrahlen nun das ganze Gelände sowie die Stallungen und Besucherbereiche.

Der Besucherrundgang ist jetzt informativer. Neue Infotafeln geben Auskunft über die Geschichte des Gnadenhofs und seine Tiere. Neue Unterstände finden sich in allen Gehegen, die Stallungen sind renoviert worden. Auch das Dach des Hofgebäudes ist frisch saniert und mit PV-Anlage versehen. Gleichzeitig wurde die Heizung auf Pellets umgestellt.

Dank eines Großspenders wurde jetzt ein Wunsch von Gutsleiter Benedikt Gruber und den zahlreichen kleinen Aiderbichlern erfüllt:



Ein riesiger Osterbaum, gemütliche Sitzgelegenheiten, österliche Angebote und leckere Köstlichkeiten – all das wartet in Gut Aiderbichl auf Besucher. Und natürlich auch Gutleiter Benedikt Gruber und die vielen Tiere, wie hier Pferd Naschi.

– Foto: Diana Millgramm

Ein Holz-Spielschiff mit Rutsche ist zwischen renoviertem Innenhof und Besuchergarten entstanden. Neben der „Arche Noah“ wird eine Schaukel errichtet. „Wir wollen auf Aiderbichl dem Tiererschutz ein Gesicht geben“, erklärt Gruber, wieso er es für wichtig hält, Kinder an das Thema heranzuführen und Kontakt zu Tieren zu ermöglichen. In den Gästegärten sind die Hunde mit dem Außengehege umgezogen.

Noch in Arbeit, aber kurz vor der Vollendung, ist der Ausbau des Besucherwegs. Bisher ging es hinter dem Hofstall nicht weiter, inzwischen wurden dort die wenig ansehnlichen Lagerflächen entfernt. Neu gebaut und vergrößert wird das Geflügelgehege mit einem großen Teich, um so den Enten und Gänsen mehr Platz zu bieten.

Die Region Deggendorf liegt

dem Gutsleiter am Herzen; er ist bereits seit sechs Jahren hier.

Auch die Renovierung der Kätzenvilla fällt auf. Alle Räume im Erdgeschoss können jetzt von den Besuchern betreten werden. Sofas und Sessel laden zum Verweilen und Karten Streicheln ein. Gerade bei schlechtem Wetter würde dies viel genutzt. „Viele haben eine Lieblingkatze“, erzählt Gruber. In den oberen Etagen der Häuser bleiben die Räume aber den Katzen vorbehalten.

Montag und Dienstag ist Aiderbichl Deggendorf derzeit für Besucher geschlossen. „Außer in den Ferien und an Feiertagen.“ Die Öffnungszeiten findet man unter www.gut.aiderbichl.com. Bis 7. April wird es österlich am Gnadenhof. Höhepunkt ist ein großer Eierbaum – der Christbaum trägt statt roter Weihnachtskugeln bunte Eier.